

Le Mouvement de Solidarité Vermont-Amérique Centrale et le Réseau Québécois de Solidarité avec l'Amérique Centrale vous incite à participer à une fin de semaine de solidarité avec l'Amérique Centrale.

Depuis la révolution de 1979, le gouvernement Sandiniste a transformé la façon de vivre au Nicaragua au moyen de réformes dans les terres, de campagnes d'alphabétisation, de la gratuité des soins médicaux tout en poursuivant une politique de non-alignement et de diversification du commerce. Attaché au pluralisme politique, le Nicaragua a tenu ses premières élections libres en novembre 1984.

Devant cette situation, les Etats-Unis ont essayé d'imposer leur volonté en appuyant les Contras qu'ils arment, financent et entraînent ainsi qu'en minant les ports du Nicaragua, en bloquant les prêts internationaux et plus récemment en décrétant un embargo commercial. De plus, il y a aussi la menace, sans cesse imminente, d'une invasion militaire américaine. Cette menace a eu pour effet de maintenir les forces militaires du Nicaragua dans un état d'alerte constant et de provoquer des conséquences économiques et sociales graves. Devant cette menace sérieuse, il est à se demander si le Nicaragua pourra encore longtemps maintenir une société pluraliste.

Face à l'illégalité constitutionnelle de l'embargo, le mouvement de Solidarité du Vermont organise une action de masse à la frontière du Québec et du Vermont afin de servir comme base pour une contestation légale.

La présence des Canadiens représentera un point culminant pour l'opposition internationale et encouragera nos voisins américains à poursuivre leur lutte. De plus, elle donnera de la publicité à la décision du gouvernement Canadien de rejeter l'embargo et d'autoriser au bureau du commerce du Nicaragua de s'installer à Toronto ainsi qu'à celle d'offrir un prêt de \$ 11 millions pour le développement de l'énergie géothermique.

Cette fin de semaine de solidarité donne l'occasion aux Canadiens et aux Américains de s'unir pour exprimer leur indignation devant les actions du gouvernement des Etats-Unis en Amérique Centrale tout en favorisant l'échange d'idées et d'encourager des actions futures.

NOUS VOUS INCITONS A ÊTRE DES NÔTRES - Le Réseau Québécois de  
Solidarité avec l'Amérique  
Centrale.

---

The Vermont Central American Solidarity Movement and the Quebec Network of Solidarity with Central America urge you to take part in a weekend of solidarity with Central America.

Since the 1979 revolution, the Sandinista government has transformed life in Nicaragua through land reform, a literacy campaign and free medical care and has followed a policy of political nonalignment and diversification of trade. Committed to political pluralism, Nicaragua held its first democratic elections last November, 1984.

In response, the United States has tried to impose its will by arming, training and financing the contras, by mining Nicaragua's harbours, by blocking international loans, and most recently by imposing a trade embargo. There is also the ever present threat of a U.S. military invasion which forces Nicaragua to be in a constant state of military preparedness at high economic and social cost. Faced with this constant aggression will Nicaragua be able to maintain a pluralistic society?

As legal evidence indicates the embargo is unconstitutional, and therefore illegal, the Vermont Solidarity Movement has organised a mass action on the Quebec-Vermont border to serve as the basis for a legal challenge.

The presence of Canadians will highlight international opposition and encourage Americans to continue the struggle. It will also publicize the Canadian government's decision to reject the embargo, to allow the establishment of a Nicaraguan trade office in Toronto and to offer a loan of \$11 million to develop geothermic energy.

This weekend of solidarity will allow Canadians and Americans to unite in expressing their moral outrage at U.S. government actions in Central America as well as enable an exchange of ideas and encouragement to further action.

WE URGE YOU TO BE THERE - Quebec Network of Solidarity  
with Central America